



Für den Ersatz von Lichtpunkten in Bestandsanlagen fertigen wir unsere Leuchten auch weiterhin für eine Bestückung mit konventionellen Lampen.

Hierbei ist jedoch zu beachten, dass am 13.4.2017 die 3. Stufe der EU- Anforderung für magnetische Vorschaltgeräte in Kraft trat: Sämtliche Geräte, die eine schlechtere Energieeffizienzklasse als A2 erreichen, werden nach Abbau von Lagerbeständen nur noch ohne CE-Kennzeichen ausgeliefert. Es kommt daher immer mehr zu Problemen bei der Beschaffung.

Zudem haben namhafte Hersteller die Herstellung von konventionellen Vorschaltgeräten bereits vor einiger Zeit komplett eingestellt. Dies erschwert uns zunehmend die Beschaffung und erhöht zugleich nicht unerheblich die Preise. Des Weiteren haben sich die Bauformen und Befestigungsmaße geändert, sodass vielfach ein direkter Austausch der Betriebsgeräte bei Defekten unmöglich wird.

Wir empfehlen Ihnen daher, aber auch aus Gründen der Energieeffizienz und Zukunftsorientierung die Umstellung auf elektronische Vorschaltgeräte oder besser LED. Gerne beraten wir sie hinsichtlich möglicher Alternativen: Zögern Sie nicht, uns zu kontaktieren!

## **Gustav Hahn GmbH**

Warmensteinacher Straße 56

12349 Berlin

E-Mail: [info@hahnlichtberlin.de](mailto:info@hahnlichtberlin.de)